



CLÍNICA ODONTOLÓGICA ESPECIALIZADA

**Studentis**

Porque tu salud oral es lo más importante!

**¡CONSULTA GRATIS!**

- ODONTOLOGÍA
- ESTÉTICA ORAL
- ORTODONCIA
- ENDODONCIA
- CIRUGÍA ORAL
- ODONTOPEDIATRÍA
- DISEÑO DE SONRISA
- REHABILITACIÓN ORAL
- BLANQUEAMIENTO DENTAL
- BRACKETS INTELIGENTES

[f](#) [i](#) @clinica\_odontologica\_studentis



## MISION

Somos una empresa prestadora de servicios en salud oral, dedicada a la promoción, prevención y tratamiento en el área de odontología especializada y nuestro propósito es lograr que cada paciente que requiera de nuestra atención, no solamente alcance una satisfacción con el tratamiento realizado si no que se eleve su autoestima generando así seguridad y calidad de vida.

Contamos con un equipo humano debidamente calificado y una filosofía de excelencia en el servicio basada en la calidad humana, el deseo de superación y crecimiento para nuestra empresa y sus miembros, nuestra región y nuestro país.

## VISION

Ser para el año 2025 la empresa líder en odontología especializada reconocida por su más alta calidad y orientación al paciente, permitiendo que tenga accesos a tratamientos de calidad en los diferentes procedimientos odontológicos ayudando a su bienestar funcional y estético con capacidad de proveer servicios de mayor valor agregado a través del desarrollo del talento humano, cuidado del medio ambiente, la actualización tecnológica y la innovación.



## FILOSOFIA

Hay tres palabras que motivan el funcionamiento diario de STODENTIS, odontología de excelencia. La misión se reduce a una premisa que acompaña al equipo desde sus inicios:

“nunca escatimar y siempre apuntar a la excelencia”.

Los medios para conseguirlo son la formación continua, tanto a nivel local como internacional; ofrecer el mejor equipamiento, material y servicio; y acercar al paciente una consulta totalmente personalizada donde pueda resolver sus inquietudes y realizarle a los pacientes el tratamiento dental idóneo para el mejoramiento de su salud oral.

Desde su clínica odontológica con la tecnología a la vanguardia y especializaciones, STODENTIS, quiere materializar en sonrisas, lo que la dedicación, la solvencia técnica y el profesionalismo, son capaces de hacer para obtener una sonrisa óptima.



## OBJETIVO

Obtener la satisfacción plena de cada paciente, a través del mejoramiento continuo, mediante la aplicación de procedimientos clínicos actualizados y seguros, que garanticen la calidad del tratamiento, la aplicación de procedimientos administrativos que aseguren la excelencia en el servicio y el cumplimiento de los requisitos legales; lo anterior soportado por un talento humano competente, comprometido y motivado.

---

📞 301 579 19 79 | ☎ 318 659 61 40

stodentis@gmail.com



## PRINCIPIOS

Respeto

Tolerancia

Inventiva

Calidad

Lealtad

Conocimiento

Ética

Nuestros principios y fundamentos de calidad del servicio.

Nuestro compromiso con usted y sus usuarios para efectos de evaluar y mejorar la calidad de la atención de los servicios ofrecidos en el presente portafolio de salud serán:

Accesibilidad. Garantía y posibilidad que tiene el usuario de utilizar los servicios de salud ofrecidos en nuestro portafolio.

Oportunidad. Posibilidad que tiene el usuario de obtener los servicios que ofrece nuestra entidad sin que se presenten retrasos que pongan en riesgo su vida o su salud.

Seguridad. Conjunto de elementos estructurales, procesos, instrumentos y metodologías, ofrecidos por nuestra entidad basadas en evidencia científicamente probada.

Pertinencia. Grado en el cual nuestros usuarios obtienen los servicios odontológicos que requieren, de acuerdo con la conveniencia científica.



## A NIVEL CORPORATIVO

Se ha venido trabajando siempre en post de mejorar la calidad de nuestros servicios, en programas de capacitación continua, tanto del odontólogo como del personal auxiliar.

Para ello se ha adquirido equipos modernos y se vienen manejando los mejores materiales con protocolos del tratamiento con los cuales hemos llegado a realizar trabajos con proyección de excelencia.

Además manejamos rigurosas y modernas técnicas de bioseguridad lo que nos permite darles una protección a todos nuestros pacientes y profesionales.

## NUESTROS SERVICIOS:

Consulta Odontológica

Urgencias Odontológicas

Promoción y Prevención (fisioterapia bucal, aplicación de flúor y sellantes)

Periodoncia. Limpieza con ultrasonido

Obturaciones Con Resina de Alta Estética

Rehabilitación Oral

Blanqueamiento Dental (Home & Office)

Diseños De Sonrisa - Facetas Laminadas

Prótesis fijas (Metal Cerámica & Libres De Metal Zirconio)

Prótesis Total (Rígida – Flexible)

Prótesis removibles Parciales (Rígidas & Flexibles)

Endodoncia (Uniradicular – Biradicular – Multiradicular)

Cirugía Bucal & Maxilofacial

Implantología

Ortodoncia (Roth– Mini)

Odontopediatria



Una gran sonrisa puede traer felicidad tanto a usted como a la gente que le rodea, así como también a la gente que conoce. Imagina que una persona recibe un ¡buenos días! con una amplia sonrisa en el rostro. Cualquiera se sentiría al menos un poquito alegre gracias a este gesto.

Una sonrisa hermosa dice más que mil palabras, es por eso que STODENTIS, pensando en la armonía corporal adopta el concepto de estética dental, para referirnos al poder moldear los elementos para lograr una espléndida sonrisa en una boca sana contribuyendo de esta forma a mejorar su imagen y por consiguiente su calidad de vida, pues son ellos nuestra prioridad y todos nuestros esfuerzos van encaminados a brindarles la mejor atención, satisfaciendo sus necesidades para así garantizarles el bienestar integral.

Se ha evolucionado de lo curativo a lo preventivo para llegar finalmente a lo estético – funcional, lo que nos permite entender la integralidad de la odontología como punto de partida de la estética. Un alto mercado potencial, una actividad en crecimiento, porque todas las acciones relacionadas con lo estético están en crecimiento.

STODENTIS sociedad limitada por la doctora Sandra Torres Duran, odontóloga egresada de la universidad Metropolitana, con diplomado realizado en Estética Oral en la CIEO y postgrado en ortodoncia en la Universidad Andina con convenio con la Universidad del magdalena. Presta servicios de salud oral, encaminada al desarrollo de su objeto social de dar salud oral y especializada en el diseño de sonrisa, con la aplicación de los mejores procedimientos y tecnología de punta para la parte de ortodoncia.

STODENTIS crea alianzas estratégicas con servicios complementarios en estética y salud oral, la sociedad establecerá el porcentaje correspondiente con sus afiliados según el plan tarifario establecido y los servicios prestados.

Con este fin queremos prestar nuestros servicios en estética dental y odontología general en el Región Caribe, siendo las instalaciones de STODENTIS, consultorios odontológicos dotados con los últimos avances de la tecnología en equipos y los mejores materiales, convirtiéndose en una entidad pionera en prestar servicios de odontología estética a la comunidad de la Región Caribe.

**TODOS NUESTROS PROFESIONALES CUMPLEN LOS REQUISITOS EXIGIDOS POR LOS ENTES GUBERNAMENTALES EN EL AREA DE LA SALUD**

📞 301 579 19 79 | ☎ 318 659 61 40

stodentis@gmail.com